



# Equipos celestes se juramentaron para JUNCOS 2017

Juegos universitarios inician el próximo 31 de marzo

17 MAR 2017 Sociedad



Juramentación de los atletas de la Universidad de Costa Rica que participarán en los juegos JUNCOS 2017. Anel Kenjekeeva

La Delegación Deportiva de la Universidad de Costa Rica (UCR) y miembros de la organización general celeste, que participarán en la [XXII Edición de los Juegos Universitarios Costarricenses \(JUNCOS UCR 2017\)](#), fueron oficialmente juramentados para tal efecto por la señora Vicerrectora de Vida Estudiantil, Msc. Ruth De la Asunción Romero.

**A partir del 31 de marzo y hasta el 8 de abril** la UCR será la sede de este evento deportivo universitario, actividad en la que se recibirá a más de 1.500 atletas de universidades públicas y privadas. Los atletas tendrán la posibilidad de competir en 10 disciplinas: fútbol, natación, Taekwondo, Karate Do, futbol sala, tenis de mesa, voleibol, ajedrez y atletismo.

#### [LEA TAMBIÉN: UCR Avanza en organización de JUNCOS 2017](#)

En el saludo de la vicerrectora se indicó que la juramentación constituye un compromiso de honestidad y respeto, a la vez una vivencia y compartimiento con compañeros de universidad y de otras instituciones educativas; “en JUNCOS se vive una actitud de aceptación y asimilación de un resultado y se aprende a aceptar la derrota si nos toca y a celebrar con respeto los triunfos”.

El mensaje de motivación a toda la delegación celeste fue dado por el Lic. Jorge Antonio Muñoz Guillén, exdirigente deportivo de la UCR y exdirector General de Educación Física Deportes de gobiernos nacionales, señaló que cuando un estudiante se involucra en el deporte y forma parte de los equipos, se promueve a que estos adquieran **mayor sentido de comunidad, de pertenencia y de solidaridad**, ya que los logros dependen del trabajo en equipo” y que “... la práctica del deporte de la mano con la formación académica, potencia experiencias que se viven fuera de las aulas, pero que a su vez conforman la vida universitaria”.

Durante la actividad, que se realizó el 15 de marzo, se hizo la presentación de la vestimenta y uniformes oficiales de la UCR para JUNCOS 2017, destacando los tradicionales juegos a rayas celeste con blanco y el azul oscuro de la casaca universitaria, modelados por los mismos atletas universitarios.

El Ing. José Francisco Aguilar Pereira, director del Consejo Universitario, manifestó que “...la realización de los JUNCOS 2017 constituye la cristalización de muchos esfuerzos para que esta fiesta de confraternidad interuniversitaria del país tenga los más altos valores tanto en lo deportivo como en la organización general.

También se realizó, por parte de la Asociación Deportiva Universitaria (ADU) y autoridades de la UCR, la premiación y reconocimiento de los mejores deportistas y entrenadores del año 2016 en la institución, cuyos ganadores fueron **Yanory Morera Campos** del equipo de ajedrez (Mejor atleta femenina), **Adrián Chacón Araya** de taekwondo (Mejor deportista en masculino) y **Pablo Martínez Guevara** de baloncesto femenino (Mejor Entrenador 2016).

[En este enlace se puede ver la transmisión hecha vía facebook de la juramentación de la delegación deportiva celeste.](#)

**Magno Matarrita Mosquera**

**Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos**

**magno.matarrita@ucr.ac.cr**